

lunes 14 de octubre de 2024

# Concluye satisfactoriamente el proyecto de ampliación, reordenación y mejora de los Jardines del Rey en la barriada de Los Remedios

Dichas obras han transformado un área hasta ahora prácticamente abandonada y en desuso en un pasillo verde que conecta visualmente la Peña de los Enamorados y la Colegiata de Santa María. Se han invertido 320.000 euros del PFEA, generando 80 contratos laborales. Destaca la instalación de nuevo mobiliario urbano como bancos y aparatos de gimnasia para mayores, así como la plantación de 40 nuevos árboles.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la teniente de alcalde delegada de Obras, Teresa Molina, han visitado los conocidos como Jardines del Rey, en la confluencia del barrio de Santiago y la barriada Los Remedios, una vez que han terminado las obras de ampliación, reordenación y mejora de los mismos.

320.000 euros se han invertido en un proyecto incluido en las obras PFEA, destinando el 60% de dicho importe para los 80 contratos dispuestos

entre oficiales y peones, así como el 40% restante para materiales de obra. Las actuaciones específicas incluyen la reordenación y reurbanización del espacio, la creación de nuevos viales y zonas de sombra, y la plantación de nuevas especies arbóreas.

La obra ha tenido como objetivo transformar una zona deteriorada en un espacio urbano ordenado y accesible, mejorando la seguridad y la estética del área. Para esta reordenación del espacio, se han creado nuevos viales y zonas de sombra, utilizando materiales en los pavimentos a base de piedras de laja, chino lavado y cemento. Fruto de esta actuación es la creación de un corredor visual que une la Peña de los Enamorados con la Colegiata de Santa María.

También se ha procedido a la plantación de más de 40 nuevas especies vegetales buscando crear sombras y un entorno más natural y agradable, mejorando las infraestructuras con nuevas canalizaciones de riego y saneamiento, así como ampliación de la iluminación. Los aparatos de gimnasia han reubicado en una zona con sombra buscando también fomentar su uso, extendiendo también la instalación de nuevo mobiliario urbano como bancos y papeleras.

Tanto Manolo Barón como Teresa Molina destacan también la mejora significativa de los espacios verdes de la ciudad con esta intervención, "ampliándose todos los parterres, plantándose fresnos, naranjos o perales sin fruto, así como creando nuevos espacios de sombras y potenciando el eje patrimonial entre Santa María y La Peña; todo ello, pensando fomentar el uso y disfrute de los jardines por parte de los vecinos".

